



Silence, ça tourne!

publié le 13/04/2017

Info ou Intox ?... à l'Iffcam de Coutières.

Dans le cadre du Peac Cinéma, les quatrièmes se sont investis pleinement dans la réalisation complète d'un court film-documentaire, depuis son écriture jusqu'à sa diffusion, en passant par le montage.

Merci à l'IFFCAM, à monsieur SIROIT et à ses étudiants qui ont apporté un accompagnement technique, théorique et une mise à disposition du matériel.

Les élèves ont travaillé deux jours sur le site de l'IFFCAM, encadrés par les étudiants pour produire 8 films.

Préparez-vous à des révélations...

Cliquez [ici](#) pour visionner trois de leurs réalisations. La suite à venir !

Bonne séance !

Mmes Rondeau et Frégis.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.